



Jalisco: con guiño de la UdeG, una diputada cercana a Sheinbaum le disputa la candidatura de la 4T a Lomelí

Cecilia Márquez Alkadeff es promotora de Claudia Sheinbaum en su estado y cuenta con el apotyo del nuevo grupo de la Universidad de Guadalajara.



LPO Guadalajara [15/08/2023]

Jalisco votará a una nueva o nuevo gobernador el próximo año, entre los perfiles que apuntan su nombre en la boleta electoral, se encuentra la diputada morenista Cecilia Márquez Alkadeff, quien ha sido una incansable promotora de Claudia Sheinbaum en su estado y mantiene relaciones con el hombre fuerte del estado, Carlos Lomelí, quien por cierto, cuenta con un historial de derrotas electorales que le hacen repensar su nombre en el sistema electoral.

Las intenciones de Márquez por hacerse de la candidatura caen como anillo al dedo a los planes de Regeneración Nacional, pues es un perfil femenino que abona a la cuota de género en el estado y en las elecciones nacionales.

Vale la pena recordar que en 2006, cuando Andrés Manuel López Obrador perdió las elecciones presidenciales con Felipe Calderón, Márquez Alkadeff protestó desnuda en frente de la catedral de la ciudad.

La política ha colocado a su hermana, Kenia Márquez como una importante figura en el ambiente cultural en la ciudad que recibe a una de las ferias de libros más grande de Latinoamérica, la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.